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我 不 能 ...... 
 

據 2009年 1月 19日網誌改寫 

 

我的讀者，我的弟兄姊妹，抱歉，因為我不能「說得更少」── 

 

我不知道這回「以巴停火」可以維持多久，但我可以肯定它一定「終不長久」，中東以至全

世界都不會有真正和平，因為聖經明說：  

 
亞 14:1-2 耶和華的日子（末日）臨近，你（以色列人）的財物必被搶掠，在你中間分散。因為我必聚

集萬國與耶路撒冷爭戰，城必被攻取，房屋被搶奪，婦女被玷污，城中的民一半被擄去；......  

 

太 24:6-7 你們也要聽見打仗和打仗的風聲，總不要驚慌；因為這些事是必須有的，只是末期還沒有到。

民要攻打民，國要攻打國；......  

 

我不知道奧巴馬上台後會為美國以至全世界帶來甚麼大不了的「改變」，但我可以肯定它們

也一定「必不長久」，美國以至全世界終必陷入萬劫不復、一倒不起的境地，因為聖經明說：  

 
啟 16:17-19 第七位天使把碗倒在空中，就有大聲音從殿中的寶座上出來，說：「成了！」又有閃電、聲

音、雷轟、大地震，自從地上有人以來，沒有這樣大、這樣厲害的地震。那大城裂為三段，列國的城也

都倒塌了......  

 

啟 18:10 ......哀哉！哀哉！巴比倫大城，堅固的城啊，一時之間你的形罰就來到了。  

 

我不知道四川抗震（地震）和香港抗疫（禽流感）等等的成效究竟如何，但我可以肯定，我

們終歸救不了這個世界終必面臨的末世大災難與它們的「傷亡慘重」，因為聖經明說：  

 
啟 6:8 我就觀看，見有一匹灰色馬；騎在馬上的，名字叫作死，陰府也隨著他；有權柄賜給他們，可以

用刀劍、饑荒、瘟疫、野獸，殺害地上四分之一的人。 

 

亞 13:8 耶和華說：這全地的人，三分之二必剪除而死，三分之一仍必存留。 

 

我也不知道你們各自關乎自己的事業前途的每個決定的具體成效，但我可以肯定它們到底還

是「徒然」，一切決定的結局終歸並無多少分別，因為聖經明說：  

 
詩 90:10 我們一生的年日是七十歲，若是強壯可到八十歲；但其中所矜誇的不過是勞苦愁煩，轉眼成空，

我們便如飛而去。  

 

傳 2:22-23 人在日光之下勞碌累心，在他一切的勞碌上得著甚麼呢？因為他日日憂慮，他的勞苦成為愁

煩，連夜間心也不安。這也是虛空。  

 

我同樣不知道「貴教會」的「五年計劃十年方案」到底會有個怎麼樣的成效，但我知道末世

教會必定面臨大墮落、大迷惑與大逼迫，因為聖經明說：  

 
太 24:2 耶穌對他們說：「你們不是看見這殿宇（代表建制教會）嗎？我實在告訴你們，將來在這裏沒有

一塊石頭留在石頭上，不被拆毀了。」  

 

太 24:23-24 那時，若有人對你們說：『基督在這裏』，或說：『基督在那裏』，你們不要信！因為假基督、

假先知將要起來，顯大神蹟、大奇事，倘若能行，連選民也就迷惑了。  
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太 24:9-10 那時，人要把你們陷在患難裏，也要殺害你們；你們又要為我的名被萬民恨惡。那時，必有

許多人跌倒，也要彼此陷害，彼此恨惡；  

 

我的讀者，我的弟兄姊妹，抱歉，我不是故意「唱衰世界」，不是故意與大家為難，更不是

不理解體諒大家的處境和想望，但我不能「說得更少」，不能粉飾太平，不能偽報平安，因

為我的呼召，就是本乎聖經，依書直說。  

 

但我的讀者，我的弟兄姊妹，同樣抱歉的，是我也不能「說得更多」── 

 

我只知道「天國近了，主必快來，末日將臨，審判已近」，但我實在不知道究竟有「多快」、

究竟有「多近」。所以，抱歉我實在不能給大家一個具體的「時間表」，不能告知大家應該「儲

備多少糧食」，是否還要進修置業、結婚生子，還是乾脆馬上辭工輟學、變賣家產、歸隱山

林，等候世界末日和上帝打救......  

 

我沒有領受任何「額外啟示」，更不懂得甚麼占卜神算，我確是知道「天國近了主必快來」，

因為二千年前的先知、使徒都早就這樣說了。但我實在不知道天國到底有「多近」，主來究

竟有「多快」。  

 

我感到自己是個很「可惡」的人，一天到晚在喊著「快了」、「近了」，卻到底說不清楚「有

多快」、「有多近」。除了製造霎時的恐慌之外，對世道人心全無「貢獻」，連那些有「本事」

指明基督再來的年月日時分秒的「末日教派教主」都不如，就是連「製造恐慌」也造得不三

不四，徒有「製造恐慌」的罪名，卻不能造出個像樣的「恐慌」來。  

 

是的，我知道我一輩子都會是個「可惡」的人，但我就是不能「說得更少」，也不能「說得

更多」。我知道「天國近了主必快來」，我卻不知道天國多「近」主來多「快」。但是，縱使

我不知道天國「多近」主來「多快」，我卻還是知道「天國近了主必快來」。這就好像「接生

婆」不能確實告知「產婦」還要痛多少時間孩子才會生下來，但總是「快了」、「近了」。  

 

我的讀者，我的弟兄姊妹，抱歉，因為我不能「說得更少」，也不能「說得更多」。聽這些「摸

不著底」的話於你們為難，不過，說這些話，大家知道，於我卻更是為難。但這卻正就是我

所蒙受的使命，也是我的信仰人生的根本內涵，就是要不斷的提醒你們： 

 

快了！近了！ 
 

至於具體即是怎樣，抱歉，我不能細表，更無法負責，請你們各自演繹、好自為之、各安天

命...... 
 

我的讀者，我的弟兄姊妹啊！這話甚「難」，你們在聽嗎？  

 


